

Ce matin, Atchoum se réveille en compagnie de son ami de peluche Jean-Poupou dans la belle maison de ses parents. Même si elle est une grande clown, elle a toujours gardé sa chambre chez eux.





Chaque objet dans cette chambre rappelle un **souvenir heureux** à Atchoum. Elle aime beaucoup y revenir entre deux tournées de spectacles. C'est si bon de se retrouver en famille !

Encore un petit peu endormie, elle sort en **pyjama** pour ramasser le courrier dans la boîte aux lettres.

« Une carte postale d'un pays tropical ?

MALADE !!! »

Atchoum admire la photo, puis retourne la carte. Au verso, elle reconnaît aussitôt l'écriture de quelqu'un qu'elle adore : **son papi**.

« C'est bien de cette façon que grand-papa manie le crayon ! »

